

## ■安心・安全スマホ講演会

防犯連合会および地区社協主催(連協後援)による安心・安全スマホ講演会が、9月23日に北部コミセンにて開催されました。講師は、千葉大学教育学部非常勤講師の古谷成司先生で、最新の詐欺手口から解決の糸口まで、デジタルトラブルに巻き込まれないように消費者力を高めて安心・安全にスマホを使う方法をわかりやすく説明していただきました。危ないネット情報の見分け方やしてはいけないことの紹介、並びに、自身の心理傾向と「消費者力」をセルフチェックし、危険度が把握できる自己採点表の紹介もありました。

危ないネット情報の見分け方では、その情報は本物か偽物か、あるいは、危ないもの／正しいものをすべて選べるなどの設問に答える演習がなされました。下記サイトに類似の検定がありますので、試してみてください。

「親子で受けよう! 全国統一 スマホデビュー検定 (<https://www.ymobile.jp/sp/sumaken/>)

また、危険度セルフチェックでは、「売り口上の信じすぎ」、「自分の欲しい衝動」、「勧誘者の信じすぎ」を注意すべき点として各5つの設問の紹介があり、該当する項目が多いほど危険度が高くなるとのことでした。最後に、屋根工事の点検を持ちかけるよくある手口の紹介がありました。



## ■内閣府「地区防災計画作成モデル創出事業」

日吉台小学校区が内閣府の令和6年度地区防災計画策定モデル創出事業のモデル地区に選定されました。選ばれたのは全国で4地域です。

地区防災計画とは、災害発生時に地区居住者等により自発的に行われる防災活動に関する計画であり、地区の特性に応じて自由に決めることができます。作成後は計画に基づく防災活動を実践し、その活動が形骸化しないように評価や見直しを行い、継続することが重要です。

日吉台小学校区では、予てより防災連合会や自治会がこの地区に合った防災体制や防災訓練を重ねてきました。その体制を拡充するために避難所に自主医療救護所を設置することを進める中で、全国でも例のない試みが注目されモデル地区に選出されました。

現在、内閣府や富里市の支援を受けて、今までに行ってきた防災体制や防災訓練を骨子として地区防災計画の策定を進めています。

今後も皆様のご意見、ご要望を踏まえていきたいと思っておりますので、自治会を通して防災連合会へお寄せいただければ幸いです。



連協ニュースは、富里市 HP で閲覧できます。「富里市 地域づくり協議会を支援」で検索し、表示された画面を下にスライドさせると連協関係の情報欄が現れます。

## ■ひよし青空市×健康フェス

9月15日(日)、ひよし商店会と成田富里徳洲会病院共催による「ひよし青空市 × 健康フェス」が、徳洲会病院の玄関前や1F エントランスで開催されました。青空市では、雑貨や無農薬野菜出店や、オリジナル品を手作り体験できるワークショップ、キッチンカーでにぎわいました。健康フェスでは、自分で簡単に実施できるエクササイズ講座や健康チェックコーナーなどがありました。さらに、富里北中や成田高校などのステージパフォーマンス、はたらくクルマ展示、ふれあい動物園もあり、盛沢山でした。小さなお子様連れのご家族の参加が多く見受けられました。



## ■太子山祭礼奉納花火

日吉倉区主催の太子山祭礼奉納花火が8月21日(水)に開催されました。約40の団体から奉納されたおよそ200発の花火が、花火紹介のアナウンスの後、順次打ち上げられました。多くの人たちが地域のあちこちで花火を楽しんでいました。大会本部が設置された円勝寺太子堂前には、露店も出ていました。

また、当日は富里市指定文化財の木造聖徳太子二歳立像のご開帳もありました。制作時期は、鎌倉時代から室町時代と推定されています。秘仏のため、かつては60年に一度のご開帳でしたが、太子堂の再建を機に10年に一度となり、2020年からは毎年開帳されています(<https://www.city.tomisato.lg.jp/0000001187.html>)。



## ■今年度の主なイベント日程

・ひよし音楽祭 2025      2025年2月9日(日) 10:00 ~ 20:30 北部コミセン

以上